



And the winner is ... Billy !

publié le 06/07/2018 - mis à jour le 23/09/2019

Le monument des éco-délégués

Maxime et Thibault en avaient rêvé lorsqu'ils étaient éco-délégués au collège, mais leur projet n'avait pu aboutir. Maëva en est la conceptrice. Elle l'a réalisé avec la directrice artistique Yanaëlle. Leslie, Justine et Tanguy les ont aidées au pyrograveur et à la peinture et Camille les a soutenus moralement ! C'est Monsieur Pain qui a trouvé le tronc d'arbre qui a servi pour les socles et a monté les structures.

C'est le monument des éco-délégués !



Le podium :

- ▶ en 3e position : l'Agenda 21 car, historiquement, c'est le premier programme d'actions pour l'environnement et le développement durable mis en place au collège,
- ▶ en 2e position : l'E3D car le collège a été labellisé en 2017,
- ▶ en 1ère position : Billy, la mascotte des éco-délégués. Pour mémoire, c'est une feuille du gingko biloba, l'arbre que nous avons planté pour inaugurer l'Agenda 21 en 2009. C'est un arbre éminemment symbolique !

Bravo et merci à toutes celles et tous ceux qui ont permis cette réalisation humblement immodeste ;-)

